

2年学級新聞

2025年4月1日 発行 幡手真二 2学年 4月号

進設のでとう!



卒業式開始前の緊張した様子の先生達=宇佐キャンパス€

卒業式がおこなわれました

第3期卒業生は7名

今年は7名の生徒がそれぞれの道に向かって巣立っていきました。在校生代表 葵衣からの送辞。昨年卒業した先輩からのエール。3年生からはこの学校での思い出など言葉にしてくれました。最後は教職員からの応援団エール。感極まって言葉が詰まることもありましたが、子供たちへの応援メッセージを送ることが出来ました。大人になった時、この学び舎での何気ない日常が、ふと思い出されると嬉しいですね。



連絡お願い連絡

- ●学校に来たら「おはようございます!」から始まりましょう。あいさつはお互い気持ちが良いよ♪
- ❷登校日は15分前に入室しましょう。
- **❸悩みごとは一人で悩まず相談しましょう。いろんな答えがあるからね♪**

進級おめでとうございます!みんなは4月から2年生になります☆嬉しいな~♪楽しい時、つらく苦しい時もあったかもしれませんがよく頑張りました!でも振り返ればあっという間の1年だったと思いますがどうでしょうか?2年生になると今までと一緒というわけにもいきません。進路を決めていく必要があります。後日面談でも確認しますが、まだ決まっていない生徒も多いと思います。職場実習やオープンキャンパス、各種イベントや人間学講座など積極的に参加して自分の未来予想図を描いていきましょう。そしてかけがえのない学生生活を充実したものにしていきましょう~4月13日には後輩が入学してきます!先輩方、宜しくお願いしますよ~(^^♪



担任より



改めまして幡手です! 嬉しいことに継続して皆さんの担任になりました。ということで、これからの1年間も引き続きしくおねがいします! では副担任は誰です! 正解はもう少しお待ちはださい。えっ!担任はの先生が良かったって? Oh No---(T T)